## SITUATION FINANCIÈRE DU SYSTÈME OUVERT : IMMOBILISATIONS, 1992 (MILLIONS DE DOLLARS US)

processing and the second seco					
	Total	SS	IMSS	DDF	DIF
Installations de soins primaires	0,9	0,7	0,2	0	0
Hôpitaux	93,1	88,8	1,2	3,1	0
Améliorations à l'infrastructure	48,0	32,9	10,6	4,5	0
Édifices administratifs	12,5	1,9	3,7	0	6,9
Autres édifices	2,1	2,1	0	0	0
Autres dépenses	4,3	3,9	0	0	0,4
Totaux	160,9	130,3	15,7	7,6	7,3

SS - Secretaria de Salud, Secrétariat à la Santé

IMSS - Instituto Mexicano del Seguro Social, Institut mexicain de la sécurité sociale

DDF - Departamento del Distrito Federal, ministère du District fédéral

DIF - Sistema Nacional para el Desorrollo Integral de la Familia, Système national pour le développement de la famille

## LE SECRÉTARIAT À LA SANTÉ

Le Secretaria de Salud (SS), Secrétariat à la Santé, a deux rôles : il gère l'ensemble du Système national des soins de la santé et c'est également le principal dispensateur du pays de services de soins de la santé.

Dans le cadre de ses fonctions administratives, il incombe au Secretaria de Salud (SS), Secrétariat à la Santé de :

- mettre en place des programmes nationaux qui sont repris par les dispensateurs de soins de la santé du Système national;
- définir des normes pour la qualité des soins à assurer par le Système national des soins de la santé; et
- fixer les normes pour toutes les fournitures, les produits, les appareils et l'équipement utilisés dans le Système.

Le Secretaría de Salud (SS), Secrétariat à la Santé, exploite le système des soins de la santé le plus vaste au Mexique puisque 50 pour cent de toutes les unités médicales publiques du pays relèvent de lui. Tous les segments de la population qui ne sont pas couverts par l'Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Institut mexicain de la sécurité sociale, le Departamento del Distrito Federal (DDF), ministère du District fédéral, le Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Système pour le développement de la famille, pour les hôpitaux des États relèvent également de lui. Le SS est l'élément moteur derrière le réseau de cliniques de soins primaires dans tout le pays. Parmi les unités médicales qu'il exploite, seuls 3 pour cent sont des hôpitaux.